

Vpe pág:

\$271.071

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

5.200 5.200 26,19% Sección: Frecuencia: 0



Pág: 8

Vocación por salvar vidas

"En muchas ocasiones, los médicos enfrentan desafíos personales que ponen a prueba su propio bienestar".

Hace unos días celebramos el Día del Médico, una fecha que nos invita a reconocer y valorar el compromiso, la dedicación y la vocación de aquellos profesionales que, cada día, trabajan incansablemente para salvar vidas y aliviar el sufrimiento humano. Ser médico es mucho más que una profesión; es una verdadera vocación, un llamado a brindar cuidado, comprensión y esperanza en los momentos más difíciles de la vida de las personas.

La medicina no es una ciencia exacta, v quienes la practican lo saben bien. En cada diagnóstico, en cada tratamiento, hay incertidumbre, pero también una enorme responsabilidad. Los médicos no solo luchan contra las enfermedades físicas, sino que también están al frente de la batalla emocional que enfrentan los pacientes y sus familias. La empatía y la capacidad de escuchar son tan cruciales como el conocimiento técnico; la confianza que los pacientes depositan en sus médicos es un vilar esencial para el proceso de sanación.

La vocación médica se caracteriza por un profundo deseo de ayudar a los demás. Muchos médicos, desde jóvenes, se sienten llamados a esta carrera, no por el prestigio ni el dinero, sino por el firme propósito de contribuir a la vida de los demás. A lo largo de los años de formación, esta vocación se nutre de estudios y prácticas, pero también de la experiencia personal de ver el

impacto que pueden tener en la vida de un ser humano. El médico no solo cura cuerpos, también es una figura de consuelo, guía y apoyo para quienes atraviesan los momentos más oscuros de su existencia.

En muchas ocasiones, los médicos enfrentan desafíos personales que ponen a prueba su propio bienestar. La sobrecarga de trabajo, las largas jornadas, la presión emocional y el constante contacto con la enfermedad y la muerte pueden generar un agotamiento profundo. Sin embargo, la pasión por salvar vidas mantiene viva la llama de su vocación. Cada sonrisa recuperada, cada vida salvada, hace que los sacrificios valgan la pena. El sentido de propósito que aporta la medicina, la satisfacción de saber que se hizo lo mejor para un paciente, es el motor que impulsa a los médicos a seguir adelante, incluso en los momentos más difíciles.

En este Día del Médico, es fundamental reflexionar sobre la importancia de la salud y reconocer el esfuerzo que los médicos hacen cada día, no solo por curar, sino por transformar la vida de aquellos que atraviesan enfermedades. La medicina es un arte que, aunque científica, tiene un componente humano invaluable. Hoy, más que nunca, necesitamos recordar aue la vocación de un médico va más allá de lo académico o lo técnico; es, ante todo, un acto de amor hacia la humanidad.